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☆ 夏の大会へ向けて 努力に悔いなし！ ☆

梅雨空の合間に顔をのぞかせる太陽は、夏がすぐそこに来ていることを気付かせてくれます。

早いもので１学期は残すところ３週間となりました。多くの３年生にとってこの７月は、１年生

から練習を積み重ねてきた部活動の最後の大会があります。ぜひ、心身ともに十分な準備をして

悔いのない戦いをしてほしいです。大会がない部活動では、最後の１日まで日々ベストを尽くし

てほしいです。そして、自分が取り組んできたことに誇りをもって次の目標に進んで行くことを

期待します。保護者の皆様には、お子様が練習に専念できる環境を整えていただきありがとうご

ざいます。この１年は「中学校最後の○○」が続きます。その度に、お子様の成長を確認できる

のではないかと思います。

７月の学校行事 ７月の生活目標

◇ 暑さに負けず生活しよう

１日（木） 郡市総体陸上大会 ◇ 善悪の判断をしっかりしよう

２日（金） 県春季水泳大会～３日

３日（土） 県通信陸上大会～４日 ７月の交通安全目標

５日（月） 特別日課 部活動休止 ○ 交通ルールを再確認し

下校13:30 きちんと守ろう

６日（火） SC来校

７日（水） 実力テスト ７月の学習目標

８日（木） 校内漢字テスト ◇ 集中して学習に取り組もう

９日（金） 学校評議員会 ◇ １学期の学習への取組を反省し、

10日（土） 郡市総体各種大会 夏休みの学習計画を立てよう

～11日､17日､18日

15日（木） 真中の日学校公開デー ７月の保健安全目標

校内計算テスト ☆ 夏季を健康に過ごそう

20日（火） １学期終業式 ☆ 疾病等の早期治療に努めよう

21日（水）～夏季休業 ☆ 暑さに負けずに

24日（月）～31日県総体各種大会 安全な生活をしよう

30日（金） 県吹奏楽コンクール

※予定が変更になるときは、メール配信にてお知

らせいたします。

・学校集金の振替日は７月５日（月）です。口座残高の確認をお願いし

ます。

・夏休み中に三者面談を行います。詳しくは、通知を配布いたしますのでご覧ください。学習や進

路について話をさせていただきます。ご協力よろしくお願いします。

・生徒会で山車制作の材料となる不要品を集めています。（ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ、缶など）ご協力願います。



☆最後の大会・コンクールに向けて！
野球部は、夏の総体で県大会１回戦突破を目標に 卓球部の目標は、団体で優勝する

これまで練習に励んできました。春季は２回戦敗退 ことです。春季大会では、準優勝と
という悔しい思いをしました。あの日の悔しさと涙 いう悔しい結果だったので、確実に優勝をとり
を忘れず、必ず髙橋先生を県の舞台へ連れて行きま にいきたいです。県大会でも、男女ともによい
す！ 稲見遥花さん 結果を残したいです。 大塚健生さん

僕たち男子テニス部３年生にとって、これが最後 女子ソフトテニス部の総体の目標は、「県大
の大会になります。今までの練習や練習試合など、 会上位、関東大会出場」です。残り少ない部活
部活動でやってきたことを、県大会出場に向けて全 動の時間で、一球一球を大切にして練習したい
てぶつけたいと思います。笑っても泣いてもこれが です。そして、明るさと笑顔を忘れずに自信を
最後なので、悔いが残らないよう頑張ります。 もって頑張ります。 児島瑠紀さん

谷田部晴登さん

サッカー部の目 ソフトボール部は郡大
標は、県大会出場です。今回 会がなく、直接県大会に
の総体は、３年間の集大成と 出場します。部員の気持
して、これまでに学んだこと ちを一つにし、お世話に
や練習の成果を十分に発揮で なった先生方や保護者の
きるようとにかく頑張りま 皆さんなど一人一人に感
す。これまで一緒に頑張って 謝し、勝ち負け関係なく
くれた仲間や支えてくれた親 一丸となって楽しんで試
や先生に感謝し、プレーした 合に臨みたいと思いま
いです。 栁 敦貴さん す。 小川楓月さん

陸上部の皆で走る喜びを噛 バドミントン部は、大
みしめながら、目標である自 会で１回でも多く勝てる
己ベスト更新を目指して頑張 よう練習に練習に取り組
ります。また、いつも近くで んできました。しかし、
支えてくれた家族や先生方に 春季大会では男女とも団
感謝の気持ちを結果で恩返しできるよう、精一杯全 体戦で負けてしまったので、最後の大会である
力を尽くます。 海老原加住さん 総体では、勝って県大会に出場し、悔いのない

よう終わりたいです。 石川裕也さん

男子バスケ部は、今まで総体に向け３年間練習を 女子バスケットボール部の目標は、芳賀中に
積み重ねてきました。練習では大変なこともありま 勝ち、県大会に出場することです。しかし、そ
したが、同時に楽しい練習でもありました。大会で れ以上に大切な目標は、後悔しないで部活動を
は、練習の成果を発揮し、精一杯戦ってきたいと思 引退することです。この目標が達成できるよう
います。 手塚晃將さん に、普段の練習に真剣に取り組みます。

福久果鈴さん

バレーボール部は郡大会優勝を目指してい 目標は、男女団体個人完全制覇です。これま
ます。日々の練習から、常に、次のことを考えてプ で、歴代の先輩方が築き上げてきた真岡中剣道
レーしていることを大会でも発揮したいです。３年 部としての歴史を胸に頑張ります。今まで積み
間支えてくれた仲間や家族、先生方に感謝してプレ 重ねてきた努力を信じて、悔いの残らない最高
ーしたいと思います。 大島瑠乃映さん の試合をしたいです。 菊地駿介さん

大会では、応援してくださった方々への感謝の気 吹奏楽部は、毎日自分が出せる一番よい音を
持ちを忘れず、今自分たちにできることを精一杯頑 研究しながら練習しています。本番まで１か月
張りたいです。柔道部員として、今まで積み重ねて もないので、１分１秒無駄にせず、本番では今
きた練習を思い出し、それを試合で一つでも多く発 より響く音で聴いている人を感動させられるよ
揮できるようにしたいです。 大嶋陽暉さん う音を極めていきたいと思います。

川井玲奈さん

☆部活動を振り返って
工芸部は、大会こそなかったのですが、のびのび 美術部では、本格的な美術について学んだ

とした雰囲気の下で一生懸命制作に励んできまし り、今までやったことのない活動をして、とて
た。あと１か月で引退となりますが、これまでと同 も難しく作品の完成をあきらめようと思ったこ
様、自分の作りたいと思うものを精一杯に作ること ともありました。しかし、作品を出展できるこ
を最後の日まで続けていきます。 三宅真彩さん とはめったにないことです。最後まで完成さ

せ、賞を取ることができてよかったです。
吉川千風優さん




